



TENNIS-CLUB

GÖTZENHAIN E.V.

TC Götzenhain Postfach 50 11 11, 63280 Dreieich

Clubanlage: Rheinstr. 71, 63303 Dreieich
Tel. 06103 85234

Liebe Mitglieder, Eltern und Tenniskinder,

der Tennis-Club Götzenhain hat, der Empfehlung des HTV folgend, nach Absprache mit der Tennisschule Axel Seewaldt entschieden, das Jugendtraining des Vereins mit Beginn der kommenden Woche, also ab morgen, Montag 16.3.2020, bis zum Ende des Wintertrainings abzusagen. Wir bitten im Interesse aller Beteiligten um Verständnis für diese Maßnahme.

Bleiben Sie gesund!

Tennis-Club Götzenhain e.V.
Der Vorstand

Nachfolgend finden Sie zur Information das Schreiben der Tennisschule Axel Seewaldt.

Liebe Eltern und liebe Kids,
liebe Vereinsvertreter/-innen,
aufgrund der drastischen Maßnahmen im Zuge der Eindämmung des Risikos von Neuinfektionen in Folge der Covid-19-Pandemie in Deutschland haben wir, die Tennisschule von Axel Seewaldt, sowie die von uns betreuten Vereine, im Einvernehmen beschlossen, sämtliches Vereinstraining für die kommenden Wochen abzusagen. Diese Regelung gilt von Montag, 16. März an und bis zum Beginn der hessischen Osterferien.

Diese Entscheidung ist uns nicht leicht gefallen, weil es in diesem Zusammenhang wie immer auch unterschiedliche Ansätze zur Bewältigung der Situation gibt. Wir befinden uns in der heißen Phase der Saisonvorbereitung und jedes weitere Training wäre für unsere Jugendteams sicherlich wichtig gewesen. In allererster Linie hat für uns aber der Arbeits- und Gesundheitsschutz für uns und unsere Tennisschülerinnen und -schüler, sowie die Verantwortung gegenüber besonders stark gefährdeten Gruppen unserer Bevölkerung, oberste Priorität.

Sollte sich die Lage bis zu den Osterferien ein wenig entspannt haben, bieten wir allen Trainingsteilnehmer/-Innen zur Kompensation eine Veranstaltung

Homepage: www.tcg-online.org

Volksbank Dreieich, IBAN: DE04 5059 2200 0006 7137 00

(Saisonvorbereitung), oder ähnliches im Verlauf der Sommersaison an. Hierüber wird dann erneut informiert.

Zunächst nicht betroffen hiervon ist das private Training. Hier würden wir gerne mit euch individuell über eine ggf. weitere Durchführung kommunizieren.

Wir bitten um Verständnis für diese Maßnahme. Uns ist bewusst, dass wir es auch in dieser Angelegenheit sicherlich leider nicht jedem werden recht machen können, hoffen aber, dass wir die Entscheidung zum Wohle aller getroffen haben.

Wir wünschen euch allen, dass ihr alle gesund bleibt und wir nach den Osterferien gemeinsam in eine stressfreie Sommertrainings- und Punktspielsaison starten können.

Für die Tennisschule

Axel Seewaldt

Tobias Kowalski